

Anwesend: D. Egger P. Seyboth G. Immler W. Konrad
E. Kerig G. Truckenmüller C. Kamm
Frau Kaiser (Nachbarin)
Entschuldigt: T. Klink B. Kammerer D. Anan A. Veh
S. Seidenspinner P. Kammerer
Leitung: D. Egger
Protokoll: G. Truckenmüller

TOP 1 - Vorbereitung der Jahreshauptversammlung
Der Termin für die JHV wird auf den 21.7., 20:00 festgelegt. Der Pfarrsaal wird angefragt (inzwischen gebucht). Dieses Jahr wird der Vorstand neu gewählt. Per e-mail soll abgefragt werden, ob die bisherigen Vorstandsmitglieder weitermachen wollen. Ein stellvertretender Vorstand muss in jedem Fall neu gewählt werden.
Der Jahresbericht liegt immer noch bei A. Mayer.

TOP 2 - Die BAPS wird 40 – Ideensammlung
Der Termin für die Feier wird für Oktober/November geplant. Als kulturelles Event wird Theater angedacht: S`ensemble, Karla Andrä oder die Wellschwestern.
Weitere Planungen gibt es noch nicht.

TOP 3 - Pfersee /BAPS nach dem Lockdown
Die Anwesenden tauschen sich über ihre sehr unterschiedlichen Erfahrungen mit dem Lockdown und Infektionsgeschehen aus. Kritik gibt es vor allem an teilweise unverständlichen Regelungen und dem Zwang, viele Dinge online zu erledigen. Nicht jeder ist geübt im Umgang mit dem Computer

TOP 4 entfällt
Keiner der Anwesenden konnte an der Einweihung teilnehmen. B. Kammerer wird nächstens berichten.

TOP 5 - Aktuelles
- Die Zukunftsleitlinien der Stadt sind bis 22.6. online einzusehen. www.nachhaltigkeit.augsburg.de

- Die Ausführungsplanung für den Umbau des Bürgerhauses sind in Arbeit. Baubeginn voraussichtlich 2022. Die Einwendungen der BAPS gegen das Vorhaben wurden abschlägig beschieden.
- Zum Thema Fahrradstadt wird es mit der Stadt vor der Bundestagswahl vermutlich keine Einigung mehr geben. Schwierig ist die Raumfrage. Es muss Raum für Radler an den Hauptverkehrsachsen geben.
- Zum Thema Holzbachstraße hat das Tiefbauamt mitgeteilt, dass die Planung für einen Radweg abhängig vom Bebauungsplan nördlich des Bahndamms gesehen wird.
C. Kamm berichtet aus dem Bauausschuss:
- Die Karolinenstraße soll attraktiver werden
- An der Hermanstraße soll es einen Radweg geben, Parkplätze werden wegfallen
- Die Maxstraße soll in Teilen am Samstag autofrei werden. Das Alkoholangebot soll ab 22.00 gecancelt werden.
- Der neue Zwillingsturm im Wittelsbacher Park muss begleitet werden. Es kann zu Problemen mit Lärm u.ä. kommen. Die Imhofstraße wird wohl gekappt werden.
- An der Carron-du-Val-Straße könnte eine Radachse entstehen.
- Bei Zeuna-Stärker gab es durch die tiefe Auskofferung 400 kg Grabungsfunde, die für die geschichtliche Aufarbeitung bedeutend sind
- Für die Baufelder auf dem Sheridangelände gibt es 12 mal so viele Bewerber wie Grundstücke. Einige Gruppen sind allerdings bereits abgesprungen. Baufelder für derartige Projekte sollen auch auf dem Reesegelände, bei Ledvance und in der Calmbergstraße entstehen.

Nächster Termin: JHV mit Wahlen 21.7. im Pfarrsaal